気仙沼市立唐桑小学校 教育目標 (志をもち,かしこくやさしくたくましく伸びる児童の育成)



唐桑小学校だより

令和元年12月23日(月) 1132-3142

カラー版はホームページからどうぞ! URL: http://www. kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou/

2 学期終了!御協力ありがとうございました!

今日で、一年で一番長い2学期が終了しました。2学期は校内水泳記録会や学芸会、校内マラソン大会、桑の葉まつりなど、勉強や運動はもちろん、多くの活動に一生懸命に取り組んだ子供たちの様子が見られました。多くの活動を通して、日々成長していく子供たちの姿に、たくましさを感じる場面がたくさんありました。

明日から冬休みとなります。年末年始の家庭や地域の行事に積極的に参加し、冬休みにしかできない経験をたくさんしてほしいと思います。充実した冬休みを過ごし、3学期の始業式に元気に登校してくることを願っています。

保護者の皆様には、2学期中も様々な形で本校の教育活動に御協力を賜りました。心から御礼申し上げます。 どうぞ、御家族おそろいで健やかな新年をお迎えください。

<2 学期終業式 校長先生のお話>

12月18日、水曜日のことです。家庭科室からとてもいいにおいがしてきました。

5年生の皆さんが、鮭の料理を作っていたのですね。「まるさん」の三浦さんに教えていただきながら料理し、おいしく味わうことができました。鮭を放流したことや育てたことを思い出すとおいしく感じただけでなく、感謝の気持ちなどがわいてきたのではないでしょうか。

2学期は、目標を立てて頑張ったことがいっぱいありました。運動のことだと夏休みの始めには市内水泳大会がありました。他の学校の友達と競い合う中で自分の力をぐんと伸ばすことができました。校内マラソン大会では休みの日にも練習を行うなど進んで頑張った人もいました。一輪車や鉄棒を頑張るなど2学期は外で元気に遊ぶ人が増えてきたと思います。

野外活動や学芸会,桑の葉祭りなどでも,めあてを持って練習や準備を重ねました。知らない間にできることが増えただけでなく,友達と助け合ったり,内容を工夫したりと,体だけでなく頭や心もいっぱい使ってきました。

始業式から数えて2学期は81 日間でした。この81 日の間, 勉強や運動に頑張った皆さんです。どの人もぐんと力を伸ばすことができました。この後で通信票を担任の先生からいただくと思います。校長先生は一足先に見せてもらいました。

5年生では、総合的な学習で「腐葉土」とは何かを調べるために実験をし、土の中の生き物の役割をまとめることができたこと、野外活動で友達と力を合わせ、自分の役割に責任を持って果たせたこと。

4年生では、図工では木の幹や枝の様子を見たままではなく成長していこうという木の勢いを色や筆使い を工夫して表したこと。係の仕事も手際よく行ったこと。

6年生では、どんなことも手を抜かず一所懸命取り組んで自分の力を伸ばしたこと。疑問に思ったことを そのままにせず、根気強く調べたこと。

3年生では、社会科見学で分かったことを絵や図を使って工夫して新聞にあらわしたこと。間違いを恐れずに疑問点をはっきりさせながら学習を進めたこと。

1年生では、大きな声で話せるようになり号令や司会を立派に務めたこと。文字を丁寧に書くようになりとても上手になったこと。困っている友達に優しく声をかけて手伝ってあげるなどできることがいっぱい増えたこと。

2年生では学芸会で役になりきって頑張ったことや一輪車の練習を頑張って上達したこと,九九を頑張ったことなど,みんなが頑張ったことがたくさん書いてありました。

さて、校長先生がみんなに話してきたことに「よいことを続けよう」「よい習慣をつくろう」があります。 続けられたことがいっぱいあると思います。元気のよい挨拶を続けられた人は、明るく元気な気持ちが増え たと思います。歯磨きを忘れず続けた人もたくさんいました。唐桑小は歯と口の健康づくりで日本一になっ た学校です。丈夫な歯で健康な体をつくっていきましょう。

明日からは15日間の冬休みに入ります。お客さんが来たり、よその家を訪ねたりすることも多くなると思います。元気な声で、そして笑顔で挨拶をしてください。そして、新年からこんなことを続けるぞというめあてを決めてきてください。

ではみなさん,教室で担任の先生と確認した冬休みの約束をしっかり守って元気に過ごしてください。

2学期 終業式 代表の言葉

2学期を終えて 4年生 OO OO さん

いよいよ長かった2学期が終わります。この2学期の中で、たくさんの思い出ができました。

私が授業で頑張ったことは、算数の面積です。 cm^2 (平方センチメートル)や m^2 (平方メートル)などの他、a(P-1))やa(ADP-1)という新しい単位も学習しました。図に形を書きながら、a や a は a に a や a で a

また、音楽では合唱練習を頑張りました。学芸会や音楽祭、福祉祭りに向けていろいろな曲の歌詞を間違えないように練習したり、せりふや振付けの練習をしたりしました。どの発表でも自信を持って歌うことができたのでよかったです。

2学期の行事の中で思い出に残っているのは、桑の葉祭りです。私は指輪の作り方を教える係になりました。 説明の仕方をちょっと間違えてしまったけれど、お客さんに喜んでもらえてうれしかったです。桑の葉祭りはま た来年もあるので、今度は分かりやすく説明できるように頑張りたいです。

2学期の生活面では、学習係として、連絡帳や漢字ノートを配るときに名前を間違えないように頑張りました。 また、掃除の時には自分から進んで汚れを見付けてきれいにするように頑張りました。

そして、明日からは、楽しみにしていた冬休みが始まります。冬休みには、家族で映画を見に行きたいと思っています。どの映画にするか家族で相談するのも楽しみです。

また、3 学期はあっという間に終わるので、4 年生の学習のまとめをしっかりとやり、高学年に向けての準備をしていきたいと思います。

2学期を振り返って 6年生 〇〇 〇〇 さん

長かった2学期も、もうすぐ終わりに近づいています。6年生での行事は、どの行事も小学校生活最後になるので、みんなで楽しみながら活動してきました。

学芸会では、私は伴奏の担当でした。何度かピアノの伴奏をしてきましたが、今年の学芸会での伴奏はいつもと違いました。小学校生活最後の学芸会ということで、緊張感があり、ドキドキが止まりませんでした。でも、ピアノの上に手を置くと、手の震えが止まり、自然と手が動いて、いつものように弾くことができました。6年間での最後の伴奏は、悔いのないものになりました。それから、小原木小学校から大切にしてきた「一歩」を〇〇ちゃんが受け継いで、気持ちを込めて弾いてくれたことが、私はとてもうれしかったです。

学習では、1 学期以上に集中して授業に取り組むことができました。私が特に頑張ったのは、総合です。リアスサミットin 唐桑に向けて、ポスターをまとめる中で、私はリーダーとしてグループをまとめることができました。みんなで協力して作成したポスターを、サミット本番で自信を持って発表したいと思います。

私たち6年生は、3学期に入ると、小学校生活が残りわずかとなります。悔いの残らないよう、一つ一つの行事や活動に一生懸命取り組み、卒業を迎えたいと思います。

冬休みの期間



令和元年12月24日(火)~令和2年1月7日(火)

- ※ 始業式は、1月8日(水)です。
- ※ 始業式の持ち物などについては各学級のお便りで御確認願います。

書きそんじハガキ等集めへの御協力のお願い

日本ユネスコ協会連盟様より、書きそんじハガキ等集めへの協力依頼がありました。書きそんじハガキは世界中の学校に行けない子供たちが、学校に通えるようにするための基金になります。カンボジアではハガキ11枚で子供がひと月、寺子屋で学ぶ事ができるそうです。趣旨に御賛同いただける方で、御家庭に年賀状などの書きそんじハガキや未使用の切手、プリペイドカード等がございましたら、お子さんを通じて担任までお渡しください。学校で取りまとめて、日本ユネスコ協会連盟様にお送りします。

ユネスコ協会連盟様の「書きそんじハガキ等集め」は年間を通して行っている活動ですが、取りまとめの関係上、1月末までにお届けください。御協力をよろしくお願いします。